

Los estudiantes de la Esbu Domingo López Loyola ,Municipio Esmeralda Provincia Camagüey,reciben la atención al talento,ya que la estimulación del talento

en su concepción debe partir de considerar la posibilidad del desarrollo de las potencialidades de todos los alumnos, y realizar un trabajo diferenciado con los que sobresalen y evidencien su idoneidad. Los componentes organizacionales del proceso docente educativo de carácter académico, laboral e investigativo deberán ser el marco en el que se inserten las acciones de estimulación.